

**Lebenslauf zu der Vorlage (GV Kalkh/12/7113)****Beschichtungskonzept Gemeinde Kalkhorst****Beschlüsse:****08.01.2013****Bauausschuss der Gemeinde Kalkhorst**

Das von Frau Braun vorgelegte Beschilderungskonzept bezieht sich auf des ehemalige Gemeindegebietes der Gemeinde Elmenhorst. Grundsätzlich verständigt sich der Bauausschuss dazu, dass eine Beschilderung vom Kolonnenweg in die Ortslagen hinein notwendig ist. Der Bürgermeister Herr Neick unterbreitet den Vorschlag, die anderen anliegenden Gemeinden, wie die Stadt Dassow und die Stadt Klütz, in das Projekt einzubeziehen, um eine einheitliche Ausschilderung des Kolonnenweges erreichen zu können. Er wird deshalb entsprechende Vorgespräche führen.

**zurückgestellt****27.08.2013****Bauausschuss der Gemeinde Kalkhorst**

Frau Schultz erläutert warum diese Beschlussvorlage sich auf der Tagesordnung befindet. Die Gemeinde diskutiert bereits seit geraumer Zeit über eine Beschilderungskonzept für die Gemeinde, besonderer Schwerpunkt ist dabei, die Ausschilderung des Kolonnenweges in Richtung der Ortslagen. Die Verwaltung sieht sich außer Stande aus zeitlichen Gründen ein Beschilderungskonzept für die Gemeinde zu erstellen und empfiehlt deshalb ein professionelles Beschilderungskonzept erstellen zu lassen. Auf dessen Basis bestehe die Möglichkeit über die Metropolregion Hamburg entsprechende Förderung für die Umsetzung einzuwerben.

Der Bauausschuss trifft folgende Festlegungen:

1. Die Ausschilderung des Kolonnenweges in Richtung der jeweiligen Ortslagen, soll im Frühjahr 2014 erfolgen. Unabhängig davon wird Frau Braun gebeten ein Kostenvoranschlag einzureichen für die Erstellung eines professionellen Beschilderungskonzeptes.

**12.12.2013****Gemeindevertretung Kalkhorst**